

# *Científico cubano destaca relevancia de BioHabana 2024*

---



Matanzas, 3 abr (RHC) Julio Alfonso Rubí, doctor en Ciencias y director del Centro Nacional de Investigaciones Científicas (CNIC), aseveró que BioHabana 2024, cita que se celebra en la ciudad balneario cubana de Varadero desde el lunes último, deviene una gran oportunidad para mostrar el avance de importantes investigaciones.

Según el director un grupo de propuestas novedosas en materia de salud se analizan en BioHabana 2024, certamen que permite fortalecer las relaciones de trabajo que sostienen varias empresas nacionales y foráneas.

Alfonso refirió que en lo referente al quehacer del CNIC durante el evento mostrarán los resultados más novedosos del uso de productos tales como el policosanol, comúnmente conocido como PPG, el cual presenta una propiedad antiagregante plaquetario y es a su vez un reductor del colesterol en la sangre.

Los objetivos palpables de las investigaciones del CNIC se evidencian a través de los loables resultados de medicamentos como el vasoactol, medicamento utilizado para el tratamiento a personas de la tercera edad o aquellas sometidas a mucho estrés físico como los deportistas, agregó.

En BioHabana 2024 intercambiaremos también sobre el Abexol, el cual es un producto resultante de una mezcla de alcoholes que alivia los dolores articulares y estaremos prestos al intercambio de experiencias en pos de incrementar alianzas pues BioHabana 2024 brinda esa posibilidad.

Sobre las proyecciones del CNIC, el doctor en ciencias comentó que el venidero año con el 60 aniversario del centro aspiran a realizar un evento internacional donde confluyan grandes empresas y profesionales en materia de investigación y desarrollo biotecnológicos.

Como muestra del andar del CNIC en BioHabana 2024, cita que se extenderá hasta el 5 de abril venidero, especialistas del centro ofrecen un grupo de conferencias destinadas a mostrar el avance de la entidad, la cual es de referencia en Cuba en investigación y desarrollo biotecnológico.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351285-cientifico-cubano-destaca-relevancia-de-biohabana-2024>



**Radio Habana Cuba**